

Diagonales : Lentement mais sûrement

25-11-2012

"Une commune des environs de Paris vient d'adresser au préfet de Police une pétition. [...] La population de cette localité proteste en effet contre la circulation diurne et nocturne des automobiles de lourd camionnage [...]. Et les signataires demandent que soit réduite au moins la vitesse de ces camions dont la plupart pèsent plus de 20 000 kilos et vont à une allure moyenne de 12 kilomètres à l'heure." Le Figaro, 26 novembre 1912, page 4.

Selon les statistiques de la Ville de Paris, la vitesse moyenne des automobiles dans Paris intra-muros est aujourd'hui inférieure à 12 km/h aux heures de pointe. Tout vient à point à qui sait attendre.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com

06 07 67 46 00